

EXPO FIHOQ 2016

16 au 18 novembre 2016

Centrexpo Cogéco – Drummondville

NOM DE COMPAGNIE			NOM		# DE STAND
RUE		TÉLÉPHONE	TÉLÉCOPIEUR	COURRIEL	
VILLE	PROVINCE/ÉTAT	CODE POSTAL	NOM ET TÉLÉPHONE DU REPRÉSENTANT SUR LE SITE		
Paiement des services - GES Spécialiste mondial de l'événement exige le paiement complet au moment où les services sont commandés. De plus, lors de votre commande initiale, nous vous demandons un numéro de carte de crédit accompagné du formulaire d'autorisation afin de l'utiliser pour couvrir les coûts relatifs à nos services, mais sans en limiter la portée; entre autre afin de facturer le temps et/ou le poids réel de la main-d'œuvre et la manutention qui n'auraient pas été couverts lors du paiement initial. Toutes les taxes applicables seront également ajoutées et portées à votre compte de carte de crédit. Prix escomptés - Afin de profiter des meilleurs prix, vos commandes doivent avoir été reçues, accompagnées de votre paiement, le ou avant la date butoir indiquée pour les prix escomptés. Mode de paiement - GES Spécialiste mondial de l'événement accepte les modes de paiement suivants : American Express, Mastercard, Visa, chèque et transfert bancaire. Les bons de commandes d'achat ne sont pas considérés comme un paiement valable. Des frais de 25.00\$ seront facturés pour tout chèque sans provision ou tout transfert bancaire et ce, afin de couvrir les frais bancaires encourus par GES. Exemption des taxes - Si vous êtes exemptés des taxes au Canada vous devez inclure votre certificat d'exemption de TPS et/ou TVQ à votre commande. Modification & Annulation - Il est de la responsabilité de l'exposant d'informer le représentant de GES Spécialiste mondial de l'événement de tout problème ou modification en ce qui a trait à sa commande. Aucun crédit ou ajustement ne sera émis après la fermeture du salon. Certains items, services ou coût de main-d'œuvre sont sujets à des frais d'annulation de 50% à 100% du coût total selon le statut de l'installation, du travail effectué, et/ou des coûts et frais de GES Spécialiste mondial de l'événement relié à la préparation et/ou l'installation. Un dépôt minimum de 25.00\$ sera appliqué à votre facture, si aucune annulation de commande n'a été placée. Si vous avez des questions concernant notre politique de paiement, nous vous invitons à nous contacter au 418-877-2727 ou à visiter notre bureau de services situé sur les lieux de l'exposition. Des frais de retard mensuel jusqu'à 1,5% seront appliqués sur tout solde non payé après la fermeture de l'événement ou tout solde provenant d'une carte de crédit erronée. Nous utiliserons votre autorisation de paiement par carte de crédit pour régler tous les frais additionnels encourus par vos représentants lors du montage.			En complétant cette commande j'accepte la politique de paiement selon les termes et conditions du contrat avec GES		
					
			SIGNATURE AUTORISÉE		
			NOM AUTORISÉ - LETTRES MOULÉES SV DATE		
Autorisation de paiement par carte de crédit (Toutes les informations doivent être fournies)					
Numéro carte de crédit			Date d'expiration		
/ /			/		
☐ VISA ☐ MASTER CARD ☐ AMEX			Code de sécurité		
Nom du détenteur de la carte					
Signature du détenteur de la carte					
PAIEMENT COMPLET REQUIS			\$		
Afin de faciliter le paiement, veuillez envoyer un chèque adressé à GES Spécialiste mondial de l'événement ou indiquer le montant qui sera chargé à votre carte de crédit.					
Appliquer ce montant à ma carte de crédit:			\$		
Montant du chèque joint à ma commande:			\$		

Information pour transfert bancaire

GES Spécialiste mondial de l'événement
 Canadian Imperial Bank of Commerce, 1155 Boul. René-Lévesque Ouest
 Montréal, Québec, Canada, H3C 3E2
 Dollars Canadiens: #Compte: 8224919 / #Succursale: 010 / #Transit: 00001 / Code Swift: CIBCCATT
 Dollars Américains: #Compte: 8224919 / #Succursale: 010 / #Transit: 00001 /
 Banque Intermédiaire: Bank of America: ABA 026009593
 Euros: #Compte: 8224919 / #Succursale: 010 / #Transit: 00001 /
 Code Swift: CIBCCATT

Afin que nous puissions créditer correctement votre compte, veuillez inscrire les informations suivantes avec votre transfert et nous les faire parvenir au bureau de **GES Spécialiste mondial de l'événement** :

- nom de la compagnie exposante, nom du salon et # de stand
- date et montant du transfert bancaire
- banque et compagnie d'où parvient le paiement.

PAYMENT & CREDIT CARD CHARGE AUTHORIZATION

EXPO FIHOQ 2016

November 16-18, 2016

Centrexpo Cogéco – Drummondville

COMPANY NAME			NAME		BOOTH #
STREET		PHONE	FAX	EMAIL	
CITY	PROVINCE/STATE	POSTAL CODE	SHOW SITE CONTACT AND PHONE NUMBER		

Payment for Services - Global Experience Specialist requires payment in full at the time services are ordered. Further, GES Global Experience Specialist requires that you provide a credit card authorization with your initial order. For your convenience, we will use this authorization to charge your account for services, which may include labour and material handling, not covered by your initial payment. All applicable taxes will be added and charged to your credit card.

Discount Pricing - To qualify for discount pricing, orders must be received with payment on or before the discount price deadline.

Method of Payment - Global Experience Specialist accepts American Express, Mastercard, Visa, cheque and wire transfers. Purchase orders are not considered payment. Exhibitors will be charged a \$25.00 fee for NSF cheques or wire transfers (to cover the bank fees).

Third Part Billing - Each exhibiting firm is ultimately responsible for all charges incurred on its behalf. Global Experience Specialist reserves the right to institute collection action against the exhibitor if the authorized third party does not pay.

Tax Exempt - If you are tax exempt in Canada you must provide a GST and/or QST Exemption Certificate. Please send the above information to the GES office for this show. Taxes vary by location and will be added to your invoice, if you do not submit your tax exempt certificate prior to the deadline.

Adjustments & Cancellations - It is the responsibility of the exhibitor to advise GES Global Experience Specialist on-site representative(s) of any problem(s) with any of their orders. No adjustments will be made to invoices after the close of the show. All orders cancelled by the Exhibitor or due to the cancellation of an event or their non-participation may be subject to cancellation fees equal to 50% - 100% of the total order based upon the status of move-in, work performed, and/or Global Experience Specialist set up costs or expenses. Please refer to the individual forms for cancellation fees. A minimum non-refundable deposit of \$25.00 will be applied toward the invoice, unless there is a cancellation of your order.

If you have any questions regarding our payment policy please call Global Experience Specialist at 418-877-2727 or visit the Global Experience Specialist Servicentre at the show. Please complete the information and return payment in full with this form and your orders. You may choose to pay by credit card, cheque or wire transfer, however, we require your credit card charge authorization to be on file with Global Experience Specialist.

You agree to late fees of up to 1.5% per month on any balance not paid at the conclusion of the event or balance left without appropriate credit card on file.

For your convenience, we will use this authorization to charge your credit card for any additional amounts ordered by your representative or services rendered to your company for this event.

I agree in placing this order that I have accepted GES Global Experience Specialist payment policy and Terms & Conditions of Contact



AUTHORIZED SIGNATURE

AUTHORIZED NAME - PLEASE PRINT

DATE

Credit Card Charge Authorization (All Information Must Be Provided)

Credit card number	Expiry date
/ /	/
☐ VISA ☐ MASTER CARD ☐ AMEX	Security Code

Cardholder's Name
Cardholder Signature
FULL PAYMENT DUE

\$

To simplify payment, send a cheque payable to Global Experience Specialist for your entire order or note the amount to be charged on your credit card.

Charge my credit card in the amount of:

\$

Enclosed is a cheque in the amount of:

\$

Bank wire transfer information

GES Global Experience Specialist

 Canadian Imperial Bank of Commerce, 1155 Blvd. René-Lévesque West
Montreal, Quebec, Canada, H3C 3E2

Canadian Dollars: Account # 8224919 Branch# 010 Transit # 00001

Swift Code: CIBCCATT

American Dollars: Account # 8224919 Branch# 010 Transit # 00001

Intermediary Bank: Bank of America: ABA 026009593

To properly credit your account, include the following information with your transfer and send this information to the GES Global Experience Specialist address listed on the order forms:

- exhibiting company name, show name and the booth #
- date and amount of the transfer
- bank and country where transfer originated.

Tél.: 418-877-2727 / 1-877-877-2744

Fax.: 418-877-2828

EXPO FHOQ 2016

16 au 18 novembre 2016 / November 16-18, 2016

Centrexpo Cogéco – Drummondville

Date butoir

2 novembre 2016

Deadline date

November 2, 2016

LISTE DE PRIX / PRICE LIST

Code	Description	Nombre de jours / Number of days	Prix
Service de nettoyage journalier / Daily Cleaning Service			
0150	Jusqu'à 200 pieds carrés / Up to 200 square feet	1	42.00 \$
		2	55.00 \$
		3	71.00 \$
		4	93.00 \$
0150	Jusqu'à 400 pieds carrés / Up to 400 square feet	1	63.00 \$
		2	82.00 \$
		3	107.00 \$
		4	139.00 \$
0150	Jusqu'à 600 pieds carrés / Up to 600 square feet	1	89.00 \$
		2	115.00 \$
		3	149.00 \$
		4	196.00 \$
0150	Jusqu'à 800 pieds carrés / Up to 800 square feet	1	124.00 \$
		2	161.00 \$
		3	209.00 \$
		4	273.00 \$

Pour 5 jours ou plus ou pour un espace plus grand que 800 pieds carrés veuillez consulter un représentant au service clientèle à: ext 222

For more than 5 days or for more than 800 square feet space please contact an exhibitor service representative at: ext 222

Merci d'indiquer l'horaire désiré ci-dessous.

Please indicate your requested cleaning schedule below.

Dates:



Toutes les commandes sont soumises aux politiques de paiement et aux limites de responsabilités de GES Spécialiste mondial de l'événement stipulées dans ce manuel de l'exposant. / All orders are governed by the GES Global Experience Specialist Payment Policy and Limits of Liability & Responsibility as specified in this Exhibitor Kit.

INDEMNITÉ D'ANNULATION: Après le début du montage de salon, toute annulation sera facturée à 50% du coût original et à 100% après la livraison.

CANCELLATION CLAUSE: Items cancelled after move-in begins will be charged at 50% of the original price and 100% after installation.

Montant / Amount	\$
135499424 - TPS 5% GST	\$
1015654984 - TVQ 9.97% QST	\$
TOTAL	\$

COMPAGNIE / COMPANY
STAND / BOOTH #:
COURRIEL / EMAIL: